

光明池だより

平成26年10月号

大阪労災特別介護施設（ケアプラザ堺）

堺市南區城山台5丁2番1号

☎072-291-7989

泉州の秋は「だんじり」と「ふとん太鼓」

泉州地域では秋の祭礼に「だんじり」と「ふとん太鼓」が欠かせません。「だんじり」といえば、エネルギッシュな曳行や「やりまわし」をイメージしますが、その彫刻も素晴らしい。1台につき百点近く施された彫刻はまさに「走る芸術品」各町自慢の彫り物は、彫刻師も題材もさまざま。それぞれの箇所には源平合戦や、信長・秀吉・家康など戦国武将の歴史ストーリーが散りばめられていて、見ていると、時の経つのも忘れそうです。



「労災ホームヘルパー養成研修」が当施設で開催されました



厚生労働省の委託を受け財団本部実施の労災ホームヘルパー（A）養成研修が9月29日から10月3日までケアプラザ堺で開催されました。介護から家事援助までのサービスを提供する必要な知識や技能を習得するための研修です。1週間続けて研修生の皆さん熱心に受講されていました。



8月6日納涼祭

今年も好評の和太鼓を演じてもらいました。



恒例の「納涼祭」では昨年好評だった和太鼓をボランティアの皆さんに演じてもらいました。その迫力に入居されている方々も元気をももらったようです。

9月10日タリーズコーヒーショップの協力で「出前喫茶」を開催しました。



コーヒー通の入居者が多く「コクがあっておいしい」「ちょっと薄口やな」など言いながら、用意したケーキやプリンもすぐ売り切れとなりました。

外で飲むコーヒーとはちょっと違った雰囲気、皆さんゆったりと過ごされたようです。

お知らせ



入居者の皆さんも長年親しんでこられたスーパー「イオン光明池店」は閉店となり、その解体工事が平成26年10月1日～平成28年2月28日の間行われます。

跡地に何ができるかいろんな噂がありますが、今のところ確かな情報はありません。

昨夏の大阪は猛暑日（35度以上）が連続17日、今夏はゼロ、異常気象は雨の降り方にも。熱帯のスコールのように突然雨が降りだしたかと思えば、一瞬のうちに洪水となり、大きな被害をあちらこちらにもたらしました。

また、東京などではデング熱感染者の発生と、四季があり温和で過ごしやすいと言われた日本の気候がいずれ熱帯化するのではないかと危惧しています。

次号は来春の発行予定です。